



Chers amis,

Comme chaque semestre, nous nous retrouverons le samedi 16 novembre 2019 à Paris.

Nous aurons le plaisir d'écouter **Fabrice Pernet** qui traitera du sujet suivant :

Les garde-temps « le Salève »

Durant les belles années de l'horlogerie, de nombreuses marques de montres (garde-temps) sont fabriquées. Tout particulièrement à Bienne, en Suisse, ou la marque « Le Salève » a vu le jour en 1904.

Après un résumé de l'histoire de l'horlogerie, nous évoquerons l'histoire de la société créatrice de la marque et vous présenterons différents modèles dont certains ont un étonnant vécu italien.

Pour accéder à l'École Militaire, et participer à ce déjeuner-conférence, **il est obligatoire de vous inscrire au plus tard le 3 novembre** et de vous munir de votre carte nationale d'identité.

Je vous propose de nous retrouver à partir de 11 h 30, à l'entrée de l'École, 1 place Joffre, métro École Militaire.

En attendant le plaisir de vous revoir.

Gérard Lepère